

3M™ Scotch-Weld™

langjährig bewährt, einfach zu verarbeiten
well proven over many years, easy to process



Hinweise

Das 3M™ Scotch-Weld™ EPX-System ersetzt mechanische Befestigungsverfahren wie Schrauben, Nieten, Punktschweißen und ermöglicht die einfache, kosten- bzw. zeitsparende Verarbeitung der hochwertigen 2-Komponenten-Klebstoffe. Selbst niedrigerenergetische Kunststoffe wie PE und PP können dauerhaft verklebt werden.

3M Scotch-Weld 2-Komponenten- Konstruktionsklebstoffe ermöglichen Ihnen genau die Verbindung, die Sie in Industrie und Handwerk benötigen. Gegenüber alternativen Methoden sparen Sie Gewicht ein. Oberflächenstrukturen bleiben zerstörungsfrei erhalten. Außerdem senken Sie Kosten und reduzieren den Zeitaufwand, da 2-Komponenten-Konstruktionsklebstoffe besonders einfach zu handhaben und effizient in der Anwendung sind.

Hints

The 3M™ Scotch-Weld™ EPX-system replaces mechanical fixings like screws, rivets, spot-welding and enables a simple, cost and time saving processing of the high-grade 2-components adhesives. Even low-energetic plastics like PE and PP can be bonded long-lasting.

3M Scotch-Weld 2-component construction adhesives give you exactly the connection you need in industry and trade. You save weight compared to alternative methods. Surface structures remain non-destructive. In addition, you cut costs and time, as 2-component construction adhesives are particularly easy to handle and efficient to use.

* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

* Not a stock item, please enquire.

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).